T : < 4 Pieces
2k - _ & o 155 m2
LR e o Réf. L04375J

26 000 €

Eze
Maison a louer (06360)

résidences
immobilier


http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-eze-954628.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-eze-954628.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-eze-954628.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-eze-954628.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-eze-954628.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-eze-954628.html

résidences
immobilier

Disponible pour un séjour d'un mois minimum Cette agréable villa de
plein pied, d'environ 155 m?2 habitables est située dans un quartier
calme, proche de la plage entre Nice et Monte Carlo. Elle offre une vue
panoramique époustouflante sur la méditerranée et bénéficie d'une
position privilégiée et promet des vacances relaxantes. Salon / Salle a
manger / Cuisine américaine équipée (60 M?) : cheminée, piano et TV
dans le salon. Toilette invités. 3 chambres invités avec salle de douche
et toilette. 1 chambre de maitres avec salle de bains et toilettes

(placards et TV). Systeme d'alarme. Air ...

Minimum stay of one monthThis pleasant villa on a same level, of approximately
155 sg.m of living space, is situated in a calm area, close to the beach, between
Nice and Monte Carlo.Its offers a stunning view onto the Mediterranean and benefits
to a privilege position and promise relaxant vacations.Living room/Dining room/
American equipped kitchen (60 sq.m) : fireplace, piano, TV in the living room. 1
guest toilet. 3 guest bedrooms with shower and toilet. 1 master bedroom with
bathroom and toilet ( cupboard and TV ).Alarm system. Air conditioning. Closed

garage for 1 car. Swimming ...
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